
９月１９日に１年生の保護者を対象とした給食試食会を開催し、５１名の方に参加いただ

きました。 

栄養教諭久保田先生から、給食を調理する際の工夫や 

気を付けている点など分かりやすく講話して頂き、 

給食作りの様子の動画もみせてもらいました。 

参加した保護者の方からは、「給食を作る工程 

を、見たり聞いたりする機会はないので参加 

してとてもよかった。」「だしから丁寧に取って 

給食を作ってもらえて子供達は幸せですね。」 

との声が聞こえました。

試食会の後は、子供たちの給食参観も 

行うことができ、保護者の皆様に普段の 

様子を知ってもらうことができました。 

保護者の方が実際に試食しての感想 
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子供と同じ給食を食べて、 

共通の話題が増え嬉しいです。

 

もっとこのような機会がある

と嬉しいです。 

とても美味しいです。自宅ではここまで

手間をかけて作れない。 
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《森岡公民館祭り》 

一時的な雨に見舞われ、屋外駐車場で行われていた行事が

中断する場面もありましたが、 

校外生活部は館内でコーヒーを提供する喫茶に参加して

おり、特に影響はありませんでした。 

また、喫茶には本校校長の蟹江先生もお越しくださいまし

た。 

 

《コミリンピック》 

コロナ明け以降、昨年から復活したコミリンピックですが、本年は 

雨天により中止となってしまい、活動に参加する事ができませんでした。 

 

《ペタンク大会》 

PTA としての関与を考慮して参加を見合わせるか悩みましたが、コミュニティ側からの要請

もあり、最終的に参加することにしました。 

競技は３人１チームで行われるため、メンバーが不足するチームの競技者として参加した他、

審判としても活動しました。 

本校 PTA のファミリーも３チームほど参加され、賞品を受ける活躍を見せたチームもありま

した。 

 

《シティマラソン》 

コミュニティ側でボランティアスタッフの確保

が十分であったことに加え、PTA としての関連

か少なかったため、校外生活部としての参加は

見送りましたが、マラソン走者の中には本校の

内藤先生もいらして、大いに盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

《愛の見守り隊》 

本年度は 12 月から 3 月の期間に、石ヶ瀬会館前交

差点での見守り活動を実施しています。 

この活動は、コミュニティの部長さんとともに、下校

する児童が交差点を安全に渡れるよう立哨するもの

です。 

しかし、参加期間が寒い時期である事に加え、参加日

によっては風が強い日もあるため、当番となった委

員の方々にはご苦労をお掛けしている状況です。 

 



ベルマーク集計作業を３回行いました。 

◇第 2 回：9 月 14 日（土）石ヶ瀬会館にて保健福祉部 11 名と児童が 4 名参

加。豊田自動織機さんからの寄付もあり、合計 7054.1 点でした。 

 

◇第 3 回：11 月 13 日（水）石ヶ瀬小学校にて保健福祉部 7 名と広報部 2 名

が参加。インクカートリッジを含め、合計 9855.4 点でした。 

 

◇第 4 回：1 月 22 日（水）石ヶ瀬小学校にて保健福祉部 5 名が参加。合計

5843.8 点でした。 

今年度の合計は 30278.8 点となりました。 

電動鉛筆削り６台を購入しました。 

広報部はこれまで学校の様子や、ＰＴＡ活動のご紹介をする本誌「いしがせ」の発行を行

ってきました。今回が PTA 広報誌 No.144 になります。 

来年（令和７年）度以降は、「部」単位での PTA 活動はなくなります。そのため、広報部

からの広報誌としての発行は、おそらくこれが最後になると思います。 

歴代 PTA 広報部に所属されましたＰＴＡ会員の皆様が過去 144 回の長きに渡って広報

誌を作成・発行くださったことを感謝いたします。 

 

また、来年度の PTA 新体制においても広報担当部門がありますので、皆様には新たな

PTA 広報を楽しみにしていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんのご協力

ありがとうございま

した 



令和６年度のＰＴＡ活動も残りわずかとなりました。役員、委員のみなさんをはじめ、

保護者のみなさまに感謝申し上げます。今年度は、様々なＰＴＡの改革を進めていただき

ました。改革を進めていくにつれて、保護者の思い、地域の思い、教師の思い、そしてこ

どもたちの思いがありコミュニケーションの大切さを感じました。それぞれの話したいこ

と、思っていることは少し違っている時があります。そこをうまく聞ける、聞き上手にな

ってそれぞれの考えをまとめていくことが大切だと感じました。大変、難しいことを進め

ていただきありがとうございました。 

今後もこどもと一緒に歩み、学校を楽しむＰＴＡであり続けて 

いただきたいです。変わらぬご支援をいただきますよう、 

よろしくお願いいたします。 

校長 蟹江敏広 

【立哨当番について】 

当番の際に使用する旗を、各家庭に配布いたしました。 

保護者の皆さまからの「次に回す方のご自宅が分からない」とい

うご意見や、PTA 委員の廃止に伴い、旗の管理は各家庭で行う

こととしました。 

今回の方法に変更となり、「旗当番の日を忘れてしまうのではな

いか」とご不安な声もいただいておりますが、この点につきまし

ては、Home & School を通じてリマインドを行い、対策を講

じます。 

子どもたちの安全を守るため、引き続き保護者の皆さまのご協

力をお願いいたします。 

皆さま、今年も 1 年間、ＰＴＡ活動に 

ご参加、ご協力くださり、まことに 

ありがとうございました！！ 

総務部は、この一年を通じて新たな PTA 体制の構築に努めてまいりました。 

来年度からは、PTA への加入が任意となり、PTA 委員の選出も行わなくなります。 

さらに、立哨当番の方法についても、大きな変更を加えました。 

保護者の負担を軽減するため、時代に即した新しい方法を模索した結果、今回の形が実現い

たしました。 

来年度も、PTA に加入していただいているご家庭を対象に、PTA 主催の親子で楽しめるイ

ベントを予定しております。 

イベントの都度、PTA にご加入されている保護者の皆さまより任意のボランティアを募集

する予定です。 


